

# COLORFUL

カラフル

みよし市立三好中学校2年部  
学年通信 11号

令和7年2月25日

## お世話になった先輩方へ、感謝の“想い”を伝えました

2月17日（月）の5、6時間目に「3年生を送る会」が開かれました。1、2年生の実行委員を中心となってつくり上げてきた、「オープニングムービー」「装飾」「出し物」「思い出スライド」「モザイクアート」、そして、美術部の手作り看板や吹奏楽部の生演奏。各企画が体育館で次々と披露され、笑いの後に感動の涙…会場はおおいに盛り上りました。3年生にとって忘れられない時間になったことと思います。実行委員のみなさん、それに快く協力したみなさん。本当に立派でした。

3月7日（金）の卒業証書授与式に向けての練習も本格的にスタートしています。昨年度はリモートでの参加でしたが、今年度は式場で厳粛な雰囲気を味わうことができます。先輩一人ひとりに直接声をかけることはできませんが、態度と歌声で3年生に精一杯の「感謝」「おめでとう」の“想い”を伝えましょう。先輩の中学校生活最後の卒業式にも精一杯取り組むみなさんの姿を期待しています。



## この1年を振り返り、3年生に備えよう

先日、成績個票を返却しました。もう一度この1年間の自分の学習の取組を振り返ってみてください。きっと自分の得意教科・苦手教科がはっきりと数字になって表れていることと思います。3年生に向けて、学習習慣の見直し・苦手の克服を進めていけるとよいです。今月より学年では、総合的な学習の時間を利用して、「進路学習会」を進めています。来年度の進路決定を見通し、自信をもって3年生に進級できるように残り少ない日々を充実させていきましょう。

### ＜教材の保管に注意しましょう＞

定期テストが終わり、教科の副教材、問題集も返却されてきています。各教科で使った教材は、3年間使用するものが多いです。特に5教科（国語、数学、社会、理科、英語）の教科書や問題集の後半部分は、来年度6月の前期中間テストの範囲になるだけでなく、宿題や提出物として学校に提出することにもなる重要なものです。「2年」と書いてあるから…と安易に廃棄することなく、家庭でしっかりと保管しておきましょう。